
SC Bem Mais Simples
PeloEstado

Até o final do primeiro semestre a Secretaria de Estado de Desenvolvi-
mento Econômico Sustentável (SDS) vai enviar à Assembleia Legis-
lativa o projeto de lei para criação do SC Bem Mais Simples, progra-

ma de simplificação dos processos de abertura e fechamento de empresas. O 
trabalho está sendo desenvolvido por um grupo de trabalho composto pela 
SDS, Secretaria da Fazenda, Casa Civil, Junta Comercial, Bombeiros, Vigilân-
cia Sanitária e Fatma. O titular da SDS, secretário Carlos Chiodini, explicou 
que o objetivo é reduzir para uma semana o tempo necessário para a abertu-
ra de uma empresa de baixo risco, avanço considerável diante dos 129 dias 
necessários hoje na média nacional. O alinhamento entre os órgãos fiscaliza-
dores permitirá definir o que é empresa de baixo e de alto risco. As de baixo 
risco terão maior celeridade, liberando recursos humanos para analisar as de 
maior risco e, com isso, reduzindo também o tempo dos processos para essas 
empresas. O diretor de Apoio à Micro e Pequena Empresa e Microempreen-
dedor Individual da SDS, Gilberto Guilherme Boettcher, disse que a medida 
contribuirá para atrair mais investimentos para Santa Catarina pela redução 
da burocracia, dos prazos e, em consequência, dos custos. Depois de apro-
vado na Assembleia, será necessária a regulamentação e o desenvolvimento 
dos aplicativos necessários para o novo sistema. Santa Catarina foi o primei-
ro estado a firmar acordo de cooperação técnica com o governo federal, em 
abril do ano passado, para o desenvolvimento do programa e é o primeiro 
estado com ações efetivas para colocar o Bem Mais Simples em operação. 

Poder feminino  Deve ser votado na pró-
xima semana, na Câmara dos Deputados, 
o Projeto de Lei 4073/15, que institui 2016 
como Ano para o Empoderamento da Mu-
lher na Política e no Esporte. A proposta 
foi escolhida pela bancada feminina para 
ser votada em homenagem ao Dia Inter-
nacional da Mulher, comemorado no dia 
8. Na quinta-feira (10), durante votação da 
urgência da matéria, a deputada  Ange-
la Albino (PCdoB-SC) fez um apelo pelo 
avanço da matéria, que tem um caráter 
simbólico relevante, pois exalta o papel 
feminino no âmbito esportivo e político. 
Apesar de relevante, encontra resistências. 

Saída imediata Direto de Brasília, a secre-
tária de Justiça e Cidadania, Ada de Luca, 
deputada estadual licenciada, postou em 
seu Facebook a decisão da convenção na-
cional do PMDB Mulher de apresentar 
pedido oficial para que o partido desem-
barque do governo federal de forma ime-
diata. “A presidente Dilma Rousseff não 
tem mais saídas para a conjuntura política 
e econômica que atravessa o nosso país.”  

Em cima da hora O ministro da Educa-
ção, Aloizio Mercadante, que estaria na 
segunda-feira (14) em Florianópolis para o 
lançamento do Novo Ciclo do Pacto Na-

cional pela Alfabetização na Idade Cer-
ta (PNAIC), comunicou o adiamento do 
evento no final da tarde de sexta-feira (11) 
à Secretaria de Estado da Educação. Não 
justificou e não indicou nova data para o 
encontro que teria a participação também 
do Paraná e Rio Grande do Sul.

Qualificação Aprovada no Plenário da 
Assembleia Legislativa indicação do de-
putado Dr. Vicente que visa qualificar o 
turismo em Santa Catarina. No texto, diri-
gido ao governo do Estado, o parlamentar 
solicita a realização de cursos profissiona-
lizantes na área de Turismo para adminis-
tradores municipais e público em geral, 
através das Agências de Desenvolvimen-
to Regionais (ADRs). “Santa Catarina é 
um dos destinos mais procurados do Bra-
sil e precisamos ter excelência nesta área já 
que representa uma grande fatia de nossa 
economia”, completou Dr. Vicente.

Reforço no ninho Na quarta-feira (17), 
em Lages, o empresário da Comuni-
cação Roberto Amaral assina ficha no 
PSDB-SC, saindo do PSD, e já deve colo-
car o nome à disposição para as eleições 
de outubro. Antes, na segunda-feira 
(14), o ninho tucano receberá 200 novos 
filiados em Tubarão.
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Sinalaberto
“A matéria-prima da cidadania é a informação”. 
Com essa frase o presidente da Assembleia Le-
gislativa, deputado Gelson Merisio (PSD), come-
morou a assinatura do acordo que irá levar para 
o sinal aberto a TVAL, da Assembleia, e a TVL, 
da Câmara de Blumenau. Assina também o pre-
sidente da câmara de vereadores local, Mário 
Hildebrandt (PSD). Blumenau será a segunda 

cidade a ter a transmissão dos atos do legislativo municipal disponível para qual-
quer cidadão, e não apenas para assinantes de serviço de TV a cabo. A mudança 
permitirá que o cidadão passe a acompanhar, quase em tempo real, as ações dos 
vereadores e dos deputados catarinenses. Apenas Florianópolis já contava com 
o avanço e a intenção é levar o sinal aberto para mais regiões ainda em 2016.

C
ar

lo
s 

K
ili

an
 / 

A
gê

nc
ia

 A
L


